

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

1.1. Kesimpulan

Berdasarkan uraian pada bab-bab sebelumnya, maka diperoleh kesimpulan, yaitu terdapat pengaruh yang signifikan antara faktor pendidikan terhadap tingkat kemiskinan di Indonesia tahun 2010-2014. Dengan terjadinya peningkatan pada sektor pendidikan maka tingkat kemiskinan di Indonesia akan dapat menurun. Angka melek huruf sebagai gambaran dari faktor pendidikan mengindikasikan bahwa semakin tinggi angka melek huruf (berkurangnya buta kasara) maka kemiskinan di Indonesia akan dapat menurun. Dengan kata lain bahwa penelitian ini menerima hipotesa pertama (H_1) yang telah dirumuskan dalam penelitian ini.

Temuan terhadap variabel pendidikan dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan antara faktor pendapatan terhadap tingkat kemiskinan di Indonesia tahun 2010-2014. Dengan terjadinya peningkatan angka PDRB per kapita maka tingkat kemiskinan di Indonesia akan dapat menurun. Penelitian ini menerima dari hipotesa kedua (H_2) yang telah dirumuskan dalam penelitian ini.

Temuan terhadap variabel pengangguran dapat disimpulkan bahwa tidak terdapat pengaruh yang signifikan antara faktor pengangguran terhadap tingkat kemiskinan di Indonesia tahun 2010-2014. Perhitungan angka pengangguran melalui angka tingkat pengangguran terbuka belum dapat menggambarkan bahwa faktor pengangguran berpengaruh signifikan terhadap tingkat kemiskinan di Indonesia. Temuan ini menyatakan menolak hipotesis ketiga (H_3) yang telah dirumuskan dalam penelitian ini.

1.2. Saran

Adapun saran dengan dilakukannya penelitian ini adalah pemerintah sebagai pembuat kebijakan agar memaksimalkan faktor-faktor yang berpotensi (berpengaruh signifikan) untuk menurunkan tingkat kemiskinan di Indonesia yaitu faktor pendidikan dan pendapatan. Walaupun pengangguran tidak berpengaruh signifikan bukan berarti faktor pengangguran ini diabaikan begitu saja.

Pengangguran sebagai permasalahan suatu negara harus tetap diatasi dengan penciptaan lapangan-lapangan kerja, agar angka pengangguran selalu menurun.

Untuk peneliti selanjutnya, agar menggunakan variabel-variabel lain yang mempunyai pengaruh terhadap kemiskinan di Indonesia. Dengan semakin banyak penelitian yang diciptakan, maka diharapkan dapat membantu dalam menganalisis terhadap faktor yang berpengaruh terhadap kemiskinan di Indonesia.

